

Junta nacional del PSR

El Partido Social Regionalista celebró el pasado fin de semana su junta nacional. El acto fue abierto por el presidente del partido, el señor Ramón Forcadell, que comenzó haciendo un balance de las actividades llevadas a cabo por el PSR durante el pasado año.

Entre los objetivos primordiales del Partido Social Regionalista, el señor Forcadell destacó la consolidación de la institución monárquica. Dentro de las conclusiones adoptadas en el transcurso de la junta nacional se acordó llamar la atención sobre las elecciones municipales, sobre las que descansa, según el PSR, el futuro del pueblo.